

SUPERJUEGOS

Nuevos Juegos --- Nuevos Reportajes -- Pc -- Xbox -- Playstation -- Nintendo --
DESTACADO

PES 2017



El análisis de PES 2017 abre el telón de una nueva temporada futbolística en PS4, Xbox One y PC. El simulador de Konami le ha cogido la delantera a su gran rival, FIFA 17, y va a debutar el 15 de septiembre, dos semanas antes. Nosotros nos hemos enrolado ya en sus filas y tenemos sensaciones encontradas con su propuesta, que vamos a desgarnar párrafo a párrafo, que diría el 'Cholo' Simeone. No hay texto pequeño.

Tras bajar el pistón de forma alarmante y verse arrollada en la etapa de PS3 y Xbox 360, los dos últimos años, coincidentes con el cambio generacional, supusieron un punto de inflexión para Pro Evolution Soccer. Las entregas 2015 y, sobre todo, 2016 marcaron el regreso de la saga a la buena senda. Seguramente tuvo mucho que ver en ello la apertura de una sucursal en Windsor (Inglaterra) para ayudar al estudio principal

En el otro lado de la balanza, hay que destacar una dicotomía que, muy probablemente, haya influido en el proceso de desarrollo.

Aun así, tras jugar a PES 2017, y sabiendo el plan de comunicación que se ha seguido a lo largo de los últimos meses, es evidente la influencia de las nuevas estrategias empresariales de Konami.



Es un hecho que Konami está cada vez más desapegada del mercado de las consolas, como denota el aparcamiento de casi todas sus sagas clásicas. En Occidente, sólo perviven la que nos ocupa y Metal Gear, aunque la segunda está en evidente



encargado del desarrollo. Por lo general, y más en ciertos géneros, los desarrolladores japoneses son muy poco permeables: les gusta ir a la suya, sin que les importe demasiado lo que están haciendo otros. Por suerte, si bien está más dedicado a tareas de marketing y relación con los fans, ese equipo occidental, con Adam Bhatti a la cabeza, ha contribuido a que la saga vuelva a tener el fulgor de antaño.

declive, tras la salida de Hideo Kojima y el sorprendente anuncio de un spin-off con zombies. Sin embargo, el género deportivo, con sus entregas anuales, es muy goloso, y más si tienes en cartera propiedades intelectuales con tirón, así que la compañía sigue cultivándolo, y no sólo con PES, sino también con el béisbol de Jikkyou Powerful Pro en



Puntos.